

Köllerholz-Rundbrief Nr. 3

vom 10. Januar 2005

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gutes neues Jahr, dazu Gesundheit und Zufriedenheit!

Die ungeheuren Geschehnisse in Asien machen deutlich, wie angreifbar und unsicher die menschliche Existenz ist. Vielleicht gelingt es uns angesichts des unvorstellbar großen Leids der betroffenen Menschen unsere uns manchmal so groß erscheinenden Alltagsorgen ein wenig zu relativieren.

Sie können sicher sein, dass die Thematik im Unterricht der Klassen aufgegriffen wird, da die Kinder die Auswirkungen der Flutwelle in den Medien täglich verfolgen konnten.

Eine unserer Schülerinnen hat mit ihrer Mutter über die Weihnachtszeit die Großmutter in Sri Lanka besucht. Gott sei Dank lebt diese in einem nicht betroffenen Gebiet auf der großen Insel im Indischen Ozean, so dass sie unbeschadet zurückkommen konnten.

Herzlichen Dank möchte ich allen aussprechen, die sich von September bis Dezember wieder so großartig für die Schule (und damit für die Kinder) engagiert haben. Hier sind Vorbereitung und Durchführung des Weihnachtsmarktes aufgrund der Arbeitsintensität im Besonderen zu nennen, ebenfalls aber auch die Unterstützung der Veranstaltung des Landesinstituts für Schule in unserem Haus oder die vielen weiteren Aktionen (Klassenfeiern, Backaktionen, Zeitungsredaktion, Bücherei usw.).

Im Folgenden erhalten Sie wieder einmal interessante Informationen. Diesen Brief finden Sie ebenfalls in unserem Internetauftritt (www.koellerholzschole.de) im Bereich „Köllerholz-Infos“.

1.

Das Kollegium erarbeitet zurzeit eine Konzeption zur am 1. August 2005 in allen Schulen in NRW verbindlich startenden „Flexiblen Schuleingangsphase“. Diese Konzeption wird deutlich standortbezogene Züge tragen. Grundlegende Informationen finden Sie in unserem Internetauftritt im Bereich „Köllerholz-Infos/AKTUELLES“. Zu gegebener Zeit werden wir Sie dann etwas umfangreicher informieren.

2.

Ebenfalls im Internetauftritt der Köllerholzschole finden Sie ab sofort sehr umfangreiche Informationen über unsere Offene Ganztagsgrundschule und über das GÖS-Netzwerk Bochum, einen kooperativen Zusammenschluss von acht Offenen Ganztagsgrundschulen in Bochum.

Über Ihren Besuch in diesen neuen Bereichen würde ich mich sehr freuen. Es lohnt sich! Den Zugang erreichen Sie über die „Ganztagshexe“ auf der Startseite (www.koellerholzschole.de).

3.

Wie Sie sicherlich wissen, erhält die Köllerholzschole im Rahmen der Ganztagsentwicklung zum kommenden Schuljahr ein neues Gebäude. Der Standort wird sich (in Blickrichtung auf das Hauptgebäude) im linken Bereich des Schulhofs befinden.

Am 1. Februar findet um 19 Uhr ein Informationsabend für alle Eltern der OGS-Kinder statt. Wenn Ihr Kind die OGS noch nicht besucht, Sie dies aber zum kommenden Schuljahr erwägen, dann sind Sie natürlich ebenfalls herzlich eingeladen. In Kürze erhalten Sie zur OGS darüber hinaus weitere schriftliche Informationen.

4.

Am 2. Februar (Mittwoch) besuchen alle Klassen um 10 Uhr den „Nussknacker“ im Schauspielhaus.

5.

Eine Bitte zum Schluss: Wenn Ihr Kind einmal erkrankt war, dann schicken Sie es bitte nicht zu früh wieder in die Schule. In letzter Zeit häufen sich die „Rückfälle“. Ein Tag mehr an Genesungszeit stärkt Ihr Kind für die Belastungen des Schulalltags.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Vielhaber, Schulleiter